

Mandeln sahnt bei Nachwuchskreismeisterschaften ab

Erstmals Kreismeisterschaften mit dem Lichtgewehr (swl) Bei den Nachwuchskreismeisterschaften Luftgewehr und Luftpistole, die in Schönbach stattfanden, wurden auch erstmals Kreismeisterschaften mit dem Lichtgewehr ausgetragen.

Beim Lichtschießen traten 11 Teilnehmer aus den Vereinen Dillenburg, Übernthal, Schönbach und Donsbach an. Eine Rangliste wurde hier jedoch nicht erstellt. Mit der Luftpistole waren drei Starter im Rennen. Mademühlens Hannah Mederer schoss in der Schülerinnenklasse 147 Ringe, Jamie Rompf (Schönbach) belegte in der Jugendklasse weiblich mit 322 Ringen Rang 1 und der erfahrenste, Jan Steffen Herkner (Haigerseelbach) erreichte in der Juniorenklasse B 336 Ringe. Mit dem Luftgewehr konnte Erdbachs Nachwuchstalents Luisa Figge mit 380 Ringen den Titel gewinnen. Die Mandelnerin Lea Brammann erreichte Rang zwei mit 362 Ringen. Erdbachs Lena Emilia Thielmann konnte sich den letzten Podestplatz mit 347 Ringen sichern. Bei den Jungs in dieser Altersklasse setzte sich Mandelns Patrick Rogoschewski durch. Mit 345 Ringen war er nicht zu bezwingen. Münchhausens Jonas Schönberger erreichte mit 335 Ringen Rang zwei. Herbornseelbachs Sören Löffler sicherte sich mit 3198 Ringen Rang drei. Die Mandelnerin Marea Welsch konnte in der Jugendklasse weiblich mit 331 Ringen den Titel gewinnen. Ihre Teamkameradin Jennifer Arhelger konnte sich mit 324 Ringen Rang zwei sichern. Die beiden bildeten mit Nico Kunz ein Team. Mit 1001 Ringen sicherten sie sich den Titel. In der Jugendklasse männlich waren die meisten Starter im Rennen. Hier ging der Kreismeistertitel nach Herbornseelbach an Tom Hertweck. Er schoss 349 Ringe. Mandelns Nico Kunz hatte mit 346 Ringen das Nachsehen und wurde zweiter. Rang drei ging wieder nach Herbornseelbach. 342 Ringe schoss Max Müller. Die Jüngsten, die Schüler, waren auch am Start. Hier gingen beide Titel an den Kapitalen Hirsch aus Mandeln. Maximilian Marx schoss gute 170 Ringe und siegte vor Luca Schumann (170 Ringe) und Leon Michel (168 Ringe) – beide aus Erdbach. Bei den Mädchen waren nur zwei Mandelner am Start, die den Titel unter sich ausmachten. Delia Schmidt gewann hier mit 182 Ringen vor Nina Dreher, die auf 178 Ringe kam. Die Mannschaftswertung konnten die drei Mandelner, Nina Dreher, Delia Schmidt und Maximilian Marx mit 532 Ringen für sich entscheiden. Jan Bastian (145 Ringe), Leon Michel und Luca Schumann sicherten sich für Erdbach mit 483 Ringen Rang zwei.